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易纲回应股市大跌(易纲回应股市大跌是真的吗)

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下易纲回应股市大跌的问题，以及和易纲
回应股市大跌是真的吗的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为
接下来将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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今天再现千股跌停，究竟是什么原因？

回答这个问题是非常沉重的。因为，好长一段时间没有这样千股跌停了。大盘在2
015年暴跌之后到达2638点之后好久没有如此恐慌。

那么，这次暴跌到底是什么原因呢？首先，最近的成交量极度萎缩。本来大盘走得
好好的，独角兽又集体出动。导致市场在存量资金博弈的情况下资金量严重不足。
港股的独角兽是破发的。A股的独角兽却不断吸引人的眼球。最近的工业富联开板
吸走大盘成交量百分之十之后一路下跌。今天又跌停。说明市场没钱，再怎么有人
气也是套人的节奏。CDR又要回归。供过于求的现象就更加严重。这是资金面的问
题。

其次，最近频繁出现闪崩的个股。主要是一些没有流动性的个股出现股权质押崩盘
的现象。个股走得好好的，没有资金去拉升。稍微有利空出现，个股就会闪崩。一
闪崩，股权质押大股东又被平仓的风险，如此不断恶性循环。2015年那时还没有意
识到这种现象。而到了今年有点温水煮青蛙的效应。在上周已经频繁出现了闪崩。
今天在特大利空面前更加承受不了。

最后，老特频繁放大招。如果单单是500亿，市场反应不会如此激烈。因为前面已
经提前反应了。也提前下跌了。但是现在老特又要推出2000亿，这会让市场受不了
的。这样市场由原来老特的导火索变成真正的恐慌了。由此，内因加上外因，导致
了今天盘面的千股跌停。大盘盘中下破2900点，恐慌迹象非常明显。估计还需要时
间才能有所修复过来。这时候最好控制一下仓位。保住本金要紧。最近问答点赞好
少啊，虽然行情不好，但还是希望多多帮忙点赞哦，谢谢！看完点赞，腰缠万贯，
感谢关注！

杭州房价会暴跌吗？
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杭州的房价即将大规模下跌，杭州的炒房客也纷纷离开了杭州的楼市，杭州的房价
其实已经很高了，因为杭州的房价已经超过了上海很多地方，上海的很多地方的房
价甚至不如杭州，如果有钱的话可以去上海买房，干嘛要在杭州买房？

炒房客也有这个心态，如果自己有比较多的钱，那么去买上海的房子，不是比杭州
的房子更具有投资的价值吗？所以杭州的房价很有可能会下跌，如果杭州的房价下
跌，那么就会带动其他地区的房价下跌。

杭州周围的城市很有可能也会下跌，所以现在想在杭州买房。现在想在杭州买房还
是要仔细想想的，因为杭州的房价一旦下跌，就意味着自己的房子将要贬值，如果
房子贬值，那么自己现在付的钱很有可能就不是这些钱了，但是对于一些土豪来说
并没有什么影响，因为他们在杭州买一套房子的钱可能还没有零花钱多，不过对于
当地人来说，杭州的房价确实是有些高了，现在买房子还是要慎重考虑。

股市破2638和不破2638，技术分析上有大的差别吗？

股市2638点是2015年股灾3.0版后在2016年1月27日的底部确认点；股市如果再
度跌破这个2638点支撑与不跌破2638点差别是非常大；

从技术面分析差别性；2638点是2015年股灾的低点，如果今年股市继续杀跌破了
2638点，最大差别就是把这个强支撑打破了，一旦破了肯定还会开启新一轮的杀跌
，肯定会再度杀出恐慌筹码，直接逼近2500，甚至2000点，这样从技术面看，大
盘趋势继续往下跌，各大均线继续下压形成大盘反弹的阻力，这样下去A股等于再
次股灾没有区别。

但是如果今年指数没有破2638点的话，证明股灾后的支撑还是有效的，从技术面
看会形成两只脚，也就是W底概率非常大；大盘W底一旦成立意味着A股下一轮牛
市已经在加速的到来。目前大盘就是在走W底的趋势，至于这个双脚底会不会成立
还是未知数。所以大盘指数破2638点与不破2638点差别非常之大，破与不破将决
定A股继续走熊与准备走牛的关键点！

2018年见顶3587点后在中美贸易战的打响开启了短暂性的小熊市，为什么大盘指
数在探底2691点后会有超大资金护盘呢？那就是超大资金也不愿意看到大盘指数跌
破2638点，所以超大资金加速进场兜底了，一旦跌破这个重要支撑对谁都没有好果
子吃。2638点已经成了所有投资者的最后防线，一旦破了这道防线100%会再度引
发一波恐慌杀跌，大量筹码会不惜一切成本抛售手中筹码，A股将会再度杀跌一波
，成为名副其实的2018年熊市，没有跌破了话股民们还有信念，还有持股信心的一
道保护伞！
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综合以上分析股市破2638点和不破2638点不管从什么方面看差别甚远，2638点是
决定A股接下来的命运，跌破将来开启2018年的真正大熊市，守着将会走出两只脚
的W底，才有看到A股下一轮牛市的希望。所以我个人认为2018年大盘再跌跌破股
民们最后一道防线2638点概率非常低！

最近点赞很少，大家帮忙动动手指点赞、评论、转发，感激不尽，祝你腰缠万贯！

现在是入市的时机吗？

对于这个问题，如果圆滑一点的回答是：市场每时每刻都存在机会，每时每刻都可
以进场交易。就算是今天这样的局面，上证50再出新低，央行定向降准也无法挽回
股市的颓势，但依然有50只多只股票涨停，即便是99%都是海水，也有1%还是火
焰。你怎么确定这个入场时机？所以说对这个问题呢，还是应该采取客观的看法。
如果从抄底思维的角度来看，这里是60分钟级别的反复筑底过程，至少可以期待这
里短线有一个日线级别的反弹，所以说你可以根据个股的形态，严格控制仓位配比
，比如逢低333的建仓原则，选择超跌交易系统，应该能够抓到底部位置，去博取
一个短线利润。按照这一思维，你是可以选择进场交易的，而且目前市场在于短线
上也确实是一个交易机会。

但如果你想赌历史大底，这里还不是交易机会。因为市场虽然反复的折返筑底，但
筑底的级别较小，只是分时级别，甚至是日线级别。上证股指的周线级别和月线级
别远远没有达到筑底的要求。从这个角度来讲，如果你想捕捉历史底部区域，目前
进场时机还不算好，应该依然等待。

股市的入场时机要跟交易策略配合起来，单纯的讨论这里能不能进场交易，而没有
详细的交易计划和策略，没有任何意义。这一点一定要在研判中加以厘清和鉴别。

最近点赞很少，希望各位朋友多多动动小手，您的点赞与评论就是最大的理解与支
持。

文章到此结束，如果本次分享的易纲回应股市大跌和易纲回应股市大跌是真的吗的
问题解决了您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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